



# DECLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRESIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRENEES-MEDITERRANEE

## MICHEL MAUREL... NOTRE AMI

C'est avec une infinie tristesse que nous avons appris le décès soudain de Michel Maurel. Membre du CESER Occitanie au titre des instances régionales du Conseil national des professions de l'automobile (CNPA), il y représentait précédemment la CCI du Tarn.

Michel était une voix écoutée. C'était l'homme des territoires, de l'aménagement du territoire et du développement économique, militant du bassin d'emploi de Castres-Mazamet et de la réalisation de l'autoroute Toulouse-Castres.

Notre solidarité sur l'essentiel des projets pour la région Occitanie en avait fait un complice pour défendre le Tarn et la région.

A tous ses amis, mais aussi et surtout à sa famille, enfants et petits enfants, je témoigne de notre chagrin, de notre gratitude et exprime nos plus sincères condoléances.